

Desde la Dirección de Cultura se está organizando el viaje a la ciudad de Mar del Plata en vistas a las competencias de la final provincial de los "Juegos Deportivos, Buenos Aires, la Provincia 2010" que se desarrollarán del 20 al 25 de octubre en esa ciudad balnearia.

"Entendemos -aclaró Lara- que más allá de los resultados en Mar del Plata, lo importante es la convivencia con participantes de otros distritos. No vamos a buscar medallas, vamos a compartir con nuestros jóvenes y abuelos las distintas expresiones artísticas en las que participan. Si nos premian con alguna medalla bienvenida sea pero para nosotros lo más importante es compartir. Nuestros participantes se han preparado durante todo el año y algunos lograron llegar a esta instancia (la final), ese es para nosotros el premio. Ahora resta disfrutar y compartir experiencias con abuelos y jóvenes de otras regiones de la provincia de Buenos Aires".

En la disciplina coro abuelos nos representarán: María Dolores Suárez, Olga Gioacaglia, Marta Galloti, Marta Olasagaste, Elda Rossi, Eva Deliantoni, Berta Adobatto, Emer Fernández, Ramona Garaventa, Azucena Godoy, Yolanda Rivolta, Noemí Morandi, Cesar Amico, Ricardo Ottino, Mario Badde, Juan Ruffini y Osmar Godoy. Ellos irán con sus respectivos acompañantes más el Director Maestro Eliseo Alí.

En cocina entradas nos representará Gladys Giorgini quien también viaja con un acompañante.

En juveniles, en la disciplina rock, nos representarán Julián y Joaquín Sampallo, Joaquín Lara, Juana Rebón y Cinthya Moreno. Mientras que el grupo de artes plásticas mural está compuesto por Juan Ignacio Arias, Francisco Scattolini, Julián y Joaquín Sampallo y Cinthya Moreno. Y en la disciplina cerámica de especiales nos representará María Esther Sampelunghe. Cabe destacar que María Esther es alumna del taller de cerámica municipal cuya profesora es Silvia Barrera y que desde hace dos años se ha hecho una apertura en este taller para

integrar a dos alumnas de la escuela N° 501 con el resto de las alumnas del taller.

A este grupo de participantes se suman los delegados municipales (empleados de la Dirección de Cultura, un padre, un docente), un médico, y periodistas además de los choferes.

El Director de Cultura Gustavo Lara resaltó que la totalidad de los gastos que origine este viaje incluyendo el traslado, comidas y estadía corre por cuenta del gobierno de la provincia de Buenos Aires, no ocasionándole al municipio ningún tipo de erogación. "De las arcas municipales no se gasta un solo centavo en este evento" declaró.